

地域だより

町内会のいきいき実践活動を紹介

登別市連合町内会事務局

市民サービスグループ内

☎2139、FAX1108

[若草第二町内会]

まちと心にきれいな花を ビニールハウスで苗作り

花いっぱい快適な町内会を目指し、市の支援を受け、さわやか公園にビニールハウスを建てました。婦人部が中心となり、マリールゴルド、サルビア、ペコニア、ペチニアなど約3千株の苗を種から育て、若草中央公園や町内15カ所のごみステーション付近に設置。ごみ出しのマナー向上にも一役買っています。



若草第二町内会
会長 南 行雄

[千歳町内会]

世代と地域がつながる 町内会家族バス見学旅行

世代間・地域間の『つながり』をより大切にとの思いから、日帰りのバス見学旅行を行っています。今年市立室蘭水族館の見学と自由行動のプログラムで、自由行動ではパークゴルフや『ゆらら』での入浴、屋台村での飲食、『みたら』で室蘭港の歴史を学ぶなど楽しい思い出をつくりました。



千歳町内会
会長 赤羽根範男

[幌別鉄南第八町内会]

清潔で快適な町内会を目指して 町内草刈作業



幌別鉄南第八町内会
会長 橋爪 正之

毎年春と秋には、役員約20人で草刈作業を行います。まず、回覧板で子どもや車が近づかないよう注意を促して安全を確保し、6台の草刈機をフルパワーにして草を刈っていきます。汗だくになりながらも通学路や空き地はきれいになり、町内会の方がたは感謝の気持ちを込めて冷たい飲み物を差し入れていました。

[新生町三丁目町会]

ダイナミックな自然と触れ合う 『ふおれすと鉱山』自然体験

鉱山町にあるネイチャーセンター『ふおれすと鉱山』で、川の流れに乗る『チュービング』など、自然体験を楽しみました。中学生以下の親子がロープ1本で壁を登っていく『クライミングボード』の参加者は、その壁の高さに最初は不安そうでしたが、意を決して見事に登りきると、周囲から大きな歓声が沸き起こりました。



新生町三丁目町会
会長 中山 晃一